

Starkes Feld beim Silvesterlauf in Sandharlanden – auch der Rekordmann ist dabei

28.12.2023 | Stand 27.12.2023, 14:59 Uhr



Im Vorjahr knackte der Silvesterlauf in Sandharlanden erstmals die Marke von 1000 Startern. Foto: Hruschka

Über 700 Starter sind schon gemeldet für den sportlichen Jahresausklang im Landkreis Kelheim. Der 32. Silvesterlauf in Sandharlanden geht am Sonntag mit dem Hauptrennen über zehn Kilometer um 10 Uhr in Szene.

Für alle Teilnehmer hat der Veranstalter von der Konditionsgruppe im FSV Sandharlanden eine gute Nachricht. Dank der Unterstützung durch die Stadt Neustadt a. d. Donau kann die Sicherheit auf der Strecke weiter verbessert werden. Einzelne Abschnitte sind komplett oder einspurig für den Straßenverkehr gesperrt. Dabei werden 40 Feuerwehrleute im Einsatz sein.

Rekordjäger und Seriensieger im Wettstreit

Nicht nur quantitativ, auch qualitativ wird der Lauf einmal mehr gut besetzt sein. Bei den Männern ist Vorjahressieger Tobias Ulbrich bereits gemeldet. Er pulverisierte im vergangenen Jahr den Rekord auf der 300 Meter längeren Laufstrecke und markierte eine Zeit von 30:25 Minuten. Auch Matthias Ewender, der bereits fünfmal in Sandharlanden gewann, sowie der Vorjahreszweite Marco Bescheidl sind erneut am Start.

Bei den Frauen steht 2022-Siegerin Kirsten Bscheidl vom Armin Wolf Laufteam noch nicht in der Meldeliste. Dafür hat die Seriensiegerin der Jahre 2017 bis 2019, Maria Brand, ihr Comeback angesagt, nachdem sie im Vorjahr verletzungsbedingt pausieren musste. Neu wird in diesem Jahr die Teamwertung sein, bei dem die Zeiten der schnellsten vier Vertreter einer Mannschaft addiert werden.

Anmeldung auch vor Ort möglich

Den Auftakt machen am Sonntag um 9 Uhr die Bambini mit ihrer 400-Meter-Runde. Nach dem Start des Hauptlaufs um 10 Uhr von Erwachsenen und Jugend schließt sich um 10.05 Uhr noch das Kinderrennen über 2000 Meter an.

Online-Anmeldungen sind noch bis Freitag möglich. Am Samstag von 18 bis 20 Uhr sowie am Renntag von 8 bis 9 Uhr können sich Teilnehmer zur Anmeldung und Startnummernausgabe im FSV-Stadion einfinden. Der Silvesterlauf ist gleichzeitig die sechste und letzte Station des 13. Laufcups im Landkreis Kelheim.

